

Cae opinión de manufactura en octubre (Reforma 05/11/12)

Cae opinión de manufactura en octubre (Reforma 05/11/12) En su comparación anual, el IPM aumentó 0.9 unidades a 54.5 puntos, su mejor nivel desde 2006 para un mes de octubre. Por Abraham González Cd. de México México (05 noviembre 2012).- Las expectativas de empresarios de la manufactura en México, medidas a través del Indicador de Pedidos Manufactureros (IPM), cayeron en octubre respecto al mes inmediato anterior, según información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El IPM se ubicó en 52.8 unidades en el décimo mes del año, es decir, 1.49 puntos menos que en septiembre, como resultado de disminuciones en los cinco componentes que lo integran. El rubro en el que se registró la mayor caída fue el de producción de las empresas, pues el índice parcial que lo mide se contrajo 2.05 puntos. En cuanto a la oportunidad en la entrega de insumos por parte de los proveedores, durante el mes de referencia, los empresarios manufactureros redujeron su percepción en 1.62 puntos. Mientras, el volumen esperado de pedidos, provenientes de los mercados interno y externo, cayó 1.46 unidades. Además, la Encuesta Mensual de Opinión Empresarial (EMOE) arrojó descensos en los rubros de volumen físico de inventarios de insumos y en el volumen esperado de personal ocupado, pues sus índices parciales disminuyeron 0.20 y 0.04 por ciento, respectivamente. En su comparación anual, el IPM creció 0.9 puntos para situarse en 54.5 enteros, lo que lo coloca en su mejor nivel desde 2006 para un mes de octubre. De acuerdo con información del Inegi, cuatro de los cinco componentes que integran el IPM presentaron incrementos anuales en sus series originales, en tanto que un componente (inventarios de insumos) mostró una disminución respecto al nivel observado en octubre de 2011. "Por grupos de subsectores de actividad, en octubre de 2012 el de Alimentos, bebidas y tabaco aumentó 1.9 puntos respecto al nivel del mismo mes del año anterior en sus datos originales; el de Derivados del petróleo y del carbón, industria química, del plástico y del hule avanzó 1.5 puntos", publicó la institución. "El de Minerales no metálicos y metálicas básicas creció 1.3 puntos; el de Equipo de computación, accesorios electrónicos y aparatos eléctricos mostró un incremento de 1.4 puntos; el de Equipo de transporte disminuyó 0.8 puntos; el de Productos metálicos, maquinaria, equipo y muebles presentó una expansión de 1.7 puntos, y el de Textiles, prendas de vestir, cuero y piel, madera, papel y otras registró una alza de 0.1 puntos". Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo